

Exitoso viaje espacial de Blue Origin con seis mujeres a bordo (+Fotos)



Fotos: PL

Washington, 14 abr (RHC) Siete minutos y 20 segundos fue el tiempo que duró hoy el viaje al espacio del vuelo de la compañía estadounidense Blue Origin tripulado por seis mujeres, entre ellas la popular cantante Katy Perry.

La misión NS-31 de Blue Origin despegó con éxito la mañana de este lunes en la rampa de lanzamiento en Texas de la empresa del multimillonario fundador de Amazon, Jeff Bezos, y el acontecimiento ya marcó un hito en la historia de la exploración espacial con fines turísticos.

El mediático viaje lo cumplieron además de Perry, Gayle King, coanfitriona del programa "CBS Mornings"; Lauren Sánchez, experiodista y prometida de Bezos; las científicas Aisha Bowe, de la NASA y

Amanda Nguyen, especialista en bioastronáutica; y la productora de cine Kerianne Flynn.



Las tripulantes, que en todo momento mantuvieron comunicación de audio con la Tierra, alcanzaron la gravedad cero tres minutos después del lanzamiento y cruzaron la línea Karmán, considerada internacionalmente como la frontera entre la atmósfera y el espacio.

Esta es la primera vez de una misión completamente femenina desde que en 1963 la cosmonauta soviética Valentina Tereshkova, en solitario, se convirtió en la pionera en ir al espacio.

El viaje se realizó a bordo del cohete New Shepard y alcanzó el rango de altitud algo mayor a los 100 kilómetros. Tras experimentar unos minutos de ingravidez se produjo la reentrada y el descenso.



Esta será una de las misiones de turismo espacial suborbital más seguidas en años, anticipó el diario The New York Times.

El vuelo supersónico marcó el undécimo lanzamiento de Blue Origin con tripulación humana. El sistema New Shepard, llamado así en honor a Alan Shepard, el primer estadounidense en el espacio, es autónomo y está diseñado para volar hacia y desde el espacio suborbital sin piloto a bordo, recuerdan los reportes.

En incursiones anteriores han volado el actor de «Star Trek», William Shatner; el exjugador de los New York Giants, Michael Strahan; Laura Shepard Churchley, hija del astronauta Alan Shepard; y el propio Bezos.

Un artículo publicado en julio de 2021 por el diario neoyorquino al producirse el viaje de Bezos señaló que el aniversario del alunizaje del Apolo 11 marcó un pequeño paso para los viajes espaciales, pero un gran salto para los multimillonarios con empresas espaciales.

Según Bezos la amazonificación del espacio había iniciado y Blue Origin estaba lista para atender clientes. El “más allá” ya sería también territorio de las grandes empresas tecnológicas, así que -como dijo el Times- las personas que nos vendieron el Internet ahora empezaban a vender la Luna y las estrellas. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/380842-exitoso-viaje-espacial-de-blue-origin-con-seis-mujeres-a-bordo-fotos>



Radio Habana Cuba